

jueves 23 de mayo de 2019

Monumento a la Virgen del Rocío

Gines

La imagen fue realizada en los Talleres de Cerámica Santa Ana de Triana, y se erigió con motivo del cincuenta aniversario de la fundación de la Hermandad del Rocío de Gines. Rodeada de flores, la figura de la Virgen recuerda, durante todos los días del año, la devoción que le profesan los vecinos de la localidad, que cuentan así con un espejo del Camino sin salir de Gines.

Cuatro azulejos alusivos a momentos de la Romería completan el monumento, que se ha convertido en una de las figuras más representativas de la localidad.



Para completar la información, descarga la Guia Turística "Los Caminos del Rocío a través del Aljarafe"